

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

des Jugendhilfeausschusses am 10.07.2013

7 Jugendtreff in Erftstadt-Liblar 55/2013

Für die Einrichtung eines Jugendtreffs in Liblar wird der Standort 1 (südlich der K 44, Höhe Gustav-Heinemann-Straße) weiterverfolgt. Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen planungsrechtlichen Schritte einzuleiten.

Die Vorlage soll in den Stadtentwicklungsausschuss und dort in die Beratungen zum „Masterplan für Erftstadt-Liblar“ verwiesen werden.

3 Ja-Stimme(n), 10 Gegenstimme(n), 2 Stimmenthaltung(en)

Für die Einrichtung eines Jugendtreffs in Liblar wird der Standort 2 (am südlichsten Ende des Bolzplatzes am Baugebiet Willy-Brandt-Straße) weiterverfolgt. Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen planungsrechtlichen Schritte einzuleiten.

Einstimmig, 4 Enthaltung(en)